
Pipe et Pot
Mais d'autres semences tombèrent dans la bonne terre et

donnèrent une récolte qui a poussé, montant et croissant, et
rapportèrent : l'une trente, l'une soixante et l'une cent. Et il leur

dit : « Celui qui a des oreilles pour entendre, qu'il entende ! »
(Marc 4:8-9)

Lorsque  j'étais  invité  à  prendre  la  parole  lors  de  réunions  d'enfants,  je
racontais souvent l'histoire de Pipe et Pot. Pipe et Pot étaient deux amis
avec d'excellents  souvenirs.  Ils  ont  appris  l'Évangile  dans leur  enfance,
allaient aux réunions de jeunes, se sont fait baptiser et ont continué à se
rendre chaque semaine à la même église. J'avais l'habitude de lire quelques
versets  de  la  Bible,  par  exemple,  Jean  3:16,  et  les  mettais  dans  des
récipients à côté d'images de Pipe et Pot. Quand je soulevais le récipient de
Pot, un pot de fleurs, tous les versets restaient à l'intérieur. Mais quand
prenais le récipient de Pipe, une pipe, tous les versets restaient sur la table.
Puis je disais aux enfants qu'un jour, Pipe était arrêté par la police pour
avoir volé de l'argent à l'entreprise pour laquelle il travaillait et qu'il était
envoyé en prison. Pot lui rendit visite, lui demanda ce qui n'allait pas dans
sa vie et lui parla de ce qu'ils avaient appris ensemble sur Jésus-Christ.
Pipe a expliqué à son ami Pot que tout ce qu'il avait appris de la Bible avait
traversé son cœur comme de l'eau dans un tuyau. Il n'y avait jamais cru. Il
n'était pas comme Pot. La parole de Dieu était restée dans le cœur de Pot,
l'avait conduit à Christ et avait fait de lui un chrétien fructueux.

Je n'ai pas inventé l'histoire. Pot et Pipe étaient de vraies personnes. Pipe
avait détourné une somme considérable d'argent de son employeur et avait
été envoyé en prison. Lors d'une visite en prison d'un ami, il lui a dit :
« J'étais comme une pipe ». La parole de Dieu avait traversé son esprit et
son cœur sans effet. C'était une histoire douloureuse.

Bien sûr, il n'est pas rare que l'Évangile soit prêché et traverse les esprits et
les cœurs des gens. Le Seigneur commence la parabole du Semeur par le
mot « Écoutez ! ». Parfois, ma femme, June, me dit : « Gordon, tu entends
mais tu n'écoutes pas ! » Autrement dit, je ne fais pas attention. La parole
de Dieu exige toute notre attention et doit pénétrer nos cœurs avec des
effets  vivifiants  et  qui  changent  la  vie.  Malheureusement,  elle  tombe
souvent au bord du chemin, sur un sol rocailleux, et où il  n'y a pas de
profondeur de terre. Mais Dieu merci, elle peut tomber sur une bonne terre
et produire des vies fructueuses pour Dieu (Marc 4:3-9).



Mais le danger que la parole de Dieu n'arrête pas nos cœurs ne se limite
pas aux audiences des réunions d'évangélisation. C'est un danger pour tous
les  chrétiens.  Je  suis  également  capable  d'entendre  la  parole  du Christ,
mais je ne permets pas que « la parole du Christ habite en vous richement
en toute sagesse, vous enseignant et vous exhortant les uns les autres par
des psaumes, des hymnes et des cantiques spirituels, chantant de vos cœurs
à Dieu dans un esprit de grâce ». Et ne pas s'assurer que « quoi que vous
fassiez, en paroles ou en actions, faites tout au nom du Seigneur Jésus, en
rendant  grâces  par  lui  à  Dieu  le  Père »  (Colossiens  3:16-17).  Le  défi
d'écouter et de répondre à la parole de Dieu est toujours présent. La parole
de Dieu est « vivante et opérante » (Hébreux 4:12). Son autorité incisive
nous  conduit  toujours  à  la  bénédiction  et  nous  protège  des  dangers
spirituels, mais surtout, du sol de nos cœurs et de nos esprits, elle forme le
Christ en nous.
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